

# 福祉科2年 医療的ケア演習～喀痰吸引～

福祉科2年生38人は、4月から科目「生活支援技術」で医療的ケアに関することを学んでいます。今年度もサンビレッジ国際医療福祉専門学校の看護師の方から、医療分野における専門的知識・技術を学んでいます。

8月30日(木)、31日(金)に鼻腔口腔内吸引演習を、9月11日(火)、12日(水)に気管カニューレ吸引演習を行い、喀痰吸引の技術を身に付けました。

## 喀痰吸引前に・・・



医療的ケア必要物品

演習の一連の流れをデモンストレーションしていただきました。



平成24年4月から介護福祉士が、医師の指示の下で「たんの吸引」ができるようになりました！

## 口腔内鼻腔内吸引&気管カニューレ吸引演習



口腔内を傷つけないよう慎重に吸引します。



ねぎらいの言葉をかけながら慎重に吸引しています。

## 実技テスト

緊張した雰囲気の中、真剣な眼差しで実技試験を受けました！



### <生徒の感想>

4月から講義を受ける中、自分たちにできるか不安でいっぱいでした。しかし、実際に医療的ケア、演習を行い、介護の仕事は人の生命に関わる業務であると改めて実感しました。先生方に丁寧に教えていただくことで、喀痰吸引の流れをしっかりと身に付けることができましたと思います。

次の経管栄養演習も気を引き締めて頑張ります。